



Echos de l'Equipe d'Animation Pastorale

L'EAP d'Aubeterre – Brossac – Chalais s'est réunie ce mercredi 22 octobre 2025.

Appels

- **Eveil à la foi** : Eva Roque a accepté d'animer les tout-petits, pendant les messes des familles.
- **Fond de l'église de Chalais** : une équipe a été missionnée et a accepté (Bernard, Frédéric, Guillaume)

Retour sur la rentrée

On peut regretter qu'il n'y a pas eu beaucoup de monde pour le repas, mais malgré tout davantage que l'an dernier, et avec des têtes nouvelles qui sont venues et sont restées ! C'était bien d'être restés à côté de l'église. Merci à la mairie d'avoir prêté les tables !

L'apéritif joyeux avec beaucoup de monde. On voit des familles nouvelles arriver. Ceux qui passent ou qui arrivent disent tous qu'ils ont une impression de paroisse joyeuse, simple, vivante.

Tous les groupes ont bien repris.

Les messes en clochers les jeudis sont de très bons moments et une vraie réussite.

On repère qu'on fait de plus en plus de liens avec les municipalités.

Le P. Stephen a célébré une messe à Aubeterre le 19 octobre, avec une dizaine de personnes anglophones. Ces messes anglophones vont être organisées à Saint Amant de Montmoreau.

Retour sur la conférence de Mgr Housset

Il a pris le thème d'une manière surprenante : c'est Jésus qui espère en nous. C'était une belle soirée.

Un peu plus de 50 personnes, avec une assemblée diversifiée. Bien d'avoir vécu cette soirée à la Chapelle.

Assemblée diocésaine

Les membres de l'EAP sont invités à participer à l'Assemblée Diocésaine qui se tiendra le 22 novembre, à Saint Paul à Angoulême

D'autres personnes de la paroisse vont être invitées, pour ouvrir l'échange diocésain et être encore davantage synodal.

Idées pour le temps de l'Avent

- Visite des crèches le 18 décembre dans le secteur de Brossac (organiser l'après-midi pour pouvoir communiquer et inviter)

- Rencontre des équipes liturgiques le 6 novembre, 14h30 pour préparer l'Avent

Organisation des bénédictions des cimetières à la Toussaint

Le secteur de Brossac a réussi à créer une vraie dynamique.

Les secteurs de Chalais et Aubeterre sont encouragés à persévéérer

Rappel de quelques dates :

- 4 novembre : soirée espérance avec le Pèlerin, et retour sur la Caravane de l'Espérance, à Barbezieux
- 8 novembre : conférence sur eucharistie à la Chapelle de Chalais

Vitrine de la salle paroissiale

Acheter une enseigne « Maison paroissiale » ?

Un temps d'adoration – confession régulier dans la paroisse ?

La question est posée d'organiser un temps d'adoration – confession plus ou moins régulier dans la paroisse. L'échange des membres de l'EAP réfléchi à plusieurs hypothèses et logiques (lieux, heures, fréquences, régularité ou non...) La réflexion va continuer et des expériences pourront être menées cette année.

Rappels :

Messes des jeudis, 18h

Jeudi 6 novembre, Saint Laurent des Combes
Jeudi 13 novembre, Bazac

Jeudi 4 décembre, Guizengeard.